

4 août 1965

Monsieur le Ministre
André BOULLOCHE
Maire de la Ville de Montbéliard
Hôtel de Ville
Montbéliard (Doubs)
Frankreich

Monsieur le Ministre et Cher Collègue,

J'étais très content de lire votre aimable lettre du 27 juillet. Je n'ai pas à vous dire que ce sera avec le plus grand plaisir que nous vous recevrons, ainsi que Madame BOULLOCHE, à Ludwigsburg le 12 août. Je me réjouis beaucoup de faire votre connaissance personnelle à l'occasion de votre passage dont j'apprécie le caractère strictement privé et amical.

Si vous voulez bien, j'attendrai vous deux à la Mairie (Rathaus) et nous partirons ensuite dans mon appartement privé pour prendre le thé avec nos deux épouses, ainsi qu'avec Monsieur SCHENK qui sera sur place.

D'après votre lettre je présume que vous voudriez peut-être coucher du 12 au 13 août à Ludwigsburg avant votre départ pour Berlin. Je vous serais très reconnaissant d'une réponse prochaine me confirmant que nous devrions vous réserver une chambre à l'hôtel pour vous et Madame BOULLOCHE.

Veillez transmettre mes hommages très respectueux à Madame BOULLOCHE. Je vous dis donc à très bientôt et je vous prie de croire, Mon Cher Collègue, à l'assurance de mes sentiments très distingués.

A. Jaur